

Ciudad Real

“ La diputada regional M^a José Ciudad está convencida de que la actitud de “vamos a quemar la calle” de los que ahora son “los hooligans de la política” no beneficia a nadie

Hoy comienza el debate en las Cortes de los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha de 2012

Ciudad ha criticado al diputado socialista Fernando Mora porque “no le ha importado mentir a través de las redes sociales para crear preocupación y seguir atacando al Gobierno de Cospedal, que lo único que intenta hacer es solventar la situación y salvar los servicios sociales básicos”. Espera que “los socialistas cambien de actitud y que pasen a posicionarse, de una vez por todas, del lado de todos los castellano-manchegos para sacar a la región del agujero en el que ellos mismos nos metieron”. Ciudad ha indicado que se trata de unos presupuestos “absolutamente necesarios y en los que la oposición no ha aportado nada”. Ciudad ha mandado un mensaje a la ciudadanía y ha pedido “compresión y confianza, porque el camino de las reformas es el camino acertado, el camino de Europa y de la recuperación económica”.



M^a José Ciudad

Miguelturra

“ La diputada nacional Rosa Romero: “Partimos de una situación complicada pero estamos en las mejores manos para que, más pronto que tarde, se revierta”

La campaña “La verdad de las reformas”



Romero y su equipo en la reunión

Rosa Romero destacó que hay que explicar a la gente el porqué de las medidas que está poniendo en marcha el Gobierno “con el único objetivo de hacer sostenible un sistema que los anteriores gobiernos pusieron en peligro”. La diputada nacional detalló la deuda dejada por el PSOE a nivel nacional y regional “fruto del despilfarro y de una gestión errática”. Romero reconoció que a nadie le gusta tener que reducir gastos o aplicar medidas de austeridad, “pero no queda otro remedio porque partimos de una situación nefasta”.



La diputada nacional Carmen Quintanilla destaca el avance en materia de igualdad por parte de los países del sur del Mediterráneo

Conferencia Internacional

En su intervención Quintanilla, que es la vicepresidenta de la Comisión de Igualdad y no Discriminación del Consejo de Europa, hizo especial alusión al papel de las mujeres en la denominada Primavera Árabe, “un papel que sin embargo no se ha traducido en una mejora de la situación de las mujeres ni de sus derechos ni en una mayor representación de las mujeres en la política”. No obstante, destacó que en los países del sur del Mediterráneo “se abre un mar de oportunidades para el avance en la igualdad entre mujeres y hombres y muestra de ello es el interés de algunos Estados como Marruecos y Túnez para dar un paso adelante en esa igualdad como por ejemplo el caso de la nueva Constitución marroquí, que garantiza el principio de igualdad entre mujeres y hombres y la primacía de los instrumentos internacionales de derechos humanos sobre el derecho interno”.



Quintanilla con otros ponentes en la Conferencia